

Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion, Rheinstrasse 31, 4410 Liestal

An die Schülerinnen, Schüler, Lernenden,
Eltern und Erziehungsberechtigten sowie
Mitarbeitenden der Schulen BL

Liestal, 18. Januar 2022

Breites Testen Baselland: Neue Prozesse ab 24. Januar 2022

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Schülerinnen und Schüler
Liebe Lernende
Liebe Mitarbeitende

Aufgrund der neuen Bundesvorgaben müssen die Prozesse des Breiten Testens BL ab dem 24. Januar 2022 umgestellt werden.

Dies ermöglicht:

- Die Ausstellung von Zertifikaten aus dem Breiten Testen BL spätestens per 1. Februar 2022.
- Den Verzicht auf das Depooling durch die Einführung von Rückstellproben.

Die grösste Veränderung besteht darin, dass **ab dem 24. Januar 2022 kein Depooling mehr** notwendig sein wird. Neu wird ein Teil jeder Probe im Labor 'rückgestellt'. Bei einem positiven Poolergebnis wird der Einzeltest direkt mit dieser Probe gemacht. Die Proben werden nach Vorliegen des definitiven Testergebnisses vernichtet.

- Negative Testergebnisse liegen innerhalb von 24 Stunden vor.
- Positive Testergebnisse liegen innerhalb von 36 Stunden vor.
- Sie werden direkt über das definitive Testergebnis informiert.
- Jedes negative Testergebnis generiert ein Testzertifikat, das 72 Stunden gültig ist.

Damit die Prozesse angepasst und dabei der Datenschutz gewährleistet werden kann, muss sich jede teilnehmende Person einmalig im Breiten Testen registrieren. Nach der Registrierung erhalten Sie einen QR-Code («Covid-Free Pass»).

- Registration über: www.breitestesten-bl.ch
- Die Anleitung für die Registrierung legen wir Ihnen bei.

Am Testtag selbst muss zur Identifizierung die Probe mit dem QR-Code des Covid-Free Pass verknüpft werden, damit Ihnen das Testergebnis mitgeteilt werden kann. Dabei muss der Code gescannt werden.

- Die Anleitung für das Vorgehen am Testtag legen wir Ihnen ebenfalls bei.

Eltern und Erziehungsberechtigte können Ihre Kinder selber registrieren und für Ihr Kind ein «Covid-Free Pass» erstellen. Dabei können Sie direkt Ihre Kontaktangaben für die Ergebnisrückmeldung hinterlegen.

Die konkrete Organisation des Breiten Testens kann die Schule festlegen (z.B. Test vor Ort oder zuhause). Der Testtag Ihrer Schule bleibt gleich.

Da es keine 'positiven Pools' wie bisher mehr gibt, wird der Unterricht nach den Tests ganz normal weitergeführt. Schülerinnen, Schüler, Lernende sowie Lehrpersonen und weitere Mitarbeitende mit einem positiven Testergebnis werden informiert und begeben sich in Isolation.

Bei Fragen steht Ihnen die Lehrperson oder das Projekt unter breitestesten@bl.ch gerne zur Verfügung.

Wir hoffen sehr, dass diese Anpassung und der Wegfall des Depoolings, für Sie ebenfalls erleichternd sein werden und wir bedanken uns für Ihre Mithilfe.

Freundliche Grüsse



Beat Lüthy
Leiter Amt für Volksschulen



Natalie Breitenstein
Leiterin HA Berufsbildung



Björn Lupp
Leiter HA Mittelschulen

Beilagen:

- Anleitung zur einmaligen Registrierung
- Anleitung für das Vorgehen am Testtag